

1276, le Saint Pontife, n'étant âgé que de cinquante ans, avait quitté la terre. " Cette brillante fleur se dessécha à peine éclosée," dit un vieux biographe.

Maintenant que nos cœurs peuvent lui rendre un public hommage de vénération et de confiance, prions-le de veiller sur cet Ordre qu'il a tant aimé, et sur cette Eglise qui lui a été si chère. Puisse-t-il obtenir cette union de tous les cœurs dans l'unité de la foi. Le groupement de tous les fidèles, en un seul troupeau, sous un seul pasteur, a été la grande sollicitude de sa vie, et est devenu le vœu le plus ardent de son digne successeur. Dieu veuille que les fêtes de la Béatification du Bienheureux Innocent V ne soient pas célébrées dans l'Eglise, sans apporter au saint Vieillard du Vatican, la consolation de presser sur son cœur, des fils égarés ou rebelles, qui viennent éclairés et soumis, se placer pour jamais sous l'auguste et infail-
lible direction du Vicaire de Jésus-Christ.

FR. R. M.

des Fr. Prêch.

Le Sanctuaire de N. D. du Rosaire, Cap de la Madeleine, sera desservi, pendant la saison des pèlerinages, par les Pères Dominicains.

* * *

Remerciments à N.-D. du Rosaire pour m'avoir rendu la santé. Reconnaissance pour autres faveurs spéciales.

H. T. (St. H.)

* * *

Une Tertiaire dominicaine remercie St-Vincent Ferrer pour une guérison parfaite, obtenue par son intercession, avec promesse de faire publier cette faveur, dans la revue LE ROSAIRE.

